



L'avocat cuisinier d'autrefois, probablement juge aujourd'hui.

Résumé de ces esquisses.

Bavardons !
Egratignons le voisin !
Écumons les pots !
Soyons avocats et surtout cuisiniers-
Et après cela écrivons nous de la manière la plus énergique :

“ Conservons parmi nous ces bons caractères, et cent fois traître et méprisable serait le peuple canadien s'il en perdait le moule.”

L'AMOUR SUR LES TOITS.

Novi rem omnem.

— Omelette ! Qu'est-ce donc ? Paf, Pif, Pouf, Pan, Rataplan, Vlan !.. Qu'est-ce que c'est que cela ? demande une bonne grosse maman, toute surprise, et dont le passe-temps est d'être constamment les coudes appuyés sur un oreiller, à l'une des fenêtres de sa maison, afin de mieux observer les passants.

— Ah ! pardon, Madame, excusez-moi, je n'en puis plus, je suis à bout d'haleine.

— Mais encore qu'y a-t-il ?

— Ce qu'il y a, madame, eh bien ! je viens d'éprouver de violents frissons sur tout le corps, une fièvre nerveuse, en un mot, un vrai feu de St. Antoine. Singulière maladie, n'est-ce pas ? et sur laquelle nos plus savants docteurs n'y voient que du bleu. A vous dire vrai, ce n'est pas moi qui en suis la cause, ce sont eux qui sont là haut.

— Mais qui eux ?

— Eh bien ! eux, là haut sur votre toit, car j'ai parfaitement vu.....

Puis comme sortant d'un rêve.....

O charme du genre humain ! puisses-tu parler, sourire, admirer, roucouler doucement à genoux devant cette charmante colombe ! Oui, Madame, tel est le vrai bonheur ici-bas. Doux rêves d'espérance, sublimes émotions, baisers nocturnes donnés et rendus avec ivresse ; quel agréable passe-temps ! Quand à vous, madame, je vous souhaite le bonsoir ; surtout veillez bien sur vos tourteraux et qu'ils soient heureux.....

Dimanche soir, vers huit heures, je me promenais dans la rue St. F., lorsque j'aperçus sur la terrasse d'une maison une charmante jeune fille, belle comme un rayon du soleil, en compagnie d'un monsieur à la marche un peu boiteuse, que de prime abord je pris pour Elson, le champion des marcheurs, ou encore à sa ressemblance trait pour trait à un Yolot qu'autrefois je rencontraï à Laputia, lors de mon voyage aérien chez Madame La Lune, où j'agissais en qualité de secrétaire intime de M. Babochard.

Pendant tout le temps de cette rigoureuse observation, j'éprouvais des effets semblables à ceux que produit l'électricité, ... moins la commotion, car je me trouvais trop éloigné du fil conducteur pour en ressentir les moindres effets. Néanmoins, pour moi, ce souvenir ne s'effacera jamais, sachant qu'aujourd'hui les maisons deviennent trop petites, ce qui naturellement oblige les amoureux à grimper sur les toits, d'où ils se transportent dans les airs, où ils trouvent la tranquillité la plus parfaite, moyen très ingénu pour éviter l'œil scrutateur des Papa et Maman sans oublier les domestiques et les bonnes d'enfants à qui il ne faut rien confier.

Malheureusement je n'ai pu obtenir que peu de renseignements concernant ces deux pigeons, à qui je conseillerais, dans l'intérêt de leur santé, d'éviter des veillées aussi longues, surtout à une pareille élévation, (soixante-dix pieds au dessus du niveau du St. Laurent) Quelle extravagance !..

Je voudrais bien connaître le nom de cette charmante jeune fille, pour l'écrire sur mon album ; quand à son fiancé, il n'est pas assez important pour occuper une de nos lignes, sauf de l'offrir comme sujet à Mr. Punch. Mais vous, chers lecteurs, qui tous, sans doute, désirez connaître notre héros..... Mr. L. D.... marchand de farine, à la Basse-Ville, à l'enseigne du Veau qui tête.

Nosti Reliqua.

UN HOMME IMPORTANT.



M. F. Delisle, tel qu'il apparut à Québec pour la première fois, arrivant de Port-Nouf.



Le voici, à présent faisant son entrée dans le monde après avoir complètement terminé ses études extra muros.



La politesse avec laquelle Francis est reçu lorsqu'il s'introduit chez Mr. M.... dans l'intention de courtiser les jeunes demoiselles.

AUX CORRESPONDANTS.

L'abondance des matières nous force à remettre au prochain numéro les biographies de MM. William St. Laurent et Sanfaçon le long.

Plusieurs Sous Presse remis faute d'espace.